



MOVIMIENTO CIUDADANO ELIGE A SUS COORDINADORES DE BANCADA DEL SENADO Y CÁMARA DE DIPUTADOS



MEXICALI, AGOSTO 30, 2024.- Se celebró la **Coordinadora Ciudadana Nacional de Movimiento Ciudadano**, este miércoles 28 de agosto en la Ciudad de México, a la cual asistió la **dirigente estatal de Baja California, Bertha Alicia Sánchez Lara**, atendiendo la convocatoria del coordinador nacional, Senador Dante Delgado. En dicho acto partidista se designaron a Clemente Castañeda Hoeflich y a la ex gobernadora Ivonne Ortega Pacheco, como coordinadores de las Bancadas Naranjas en el Senado de la República y la Cámara de Diputados, respectivamente; así como el nombramiento de la Diputada Daylín García Ruvalcaba como coordinadora parlamentaria en Baja California.

En la **Coordinadora Ciudadana Nacional** se contó con la presencia del **Gobernador electo de Jalisco, Pablo Lemus**, y de la **alcaldesa electa de Guadalajara, Verónica Delgadillo**; así como del **ex candidato a la presidencia de la república, Jorge Álvarez Máynez**.



En la **Coordinadora Ciudadana Nacional** se contó con la presencia del **Gobernador electo de Jalisco, Pablo Lemus**, y de la **alcaldesa electa de Guadalajara, Verónica Delgadillo**; así como del **ex candidato a la presidencia de la república, Jorge Álvarez Mâynez**.

En su mensaje, el dirigente nacional del partido naranja, Dante Delgado, fue enfático al comentar que “en movimiento ciudadano haremos lo correcto, como siempre lo hemos hecho, defenderemos el voto de las y los mexicanos ya que es su legítima expresión en las urnas, nosotros estamos defendiendo el derecho de seis millones y medio de ciudadanas y ciudadanos que tomaron la decisión de respaldar la opción electoral que representa Movimiento Ciudadano frente a las prácticas de la vieja política”.

Por ello, el también senador adelantó que impulsará una defensa del voto de los ciudadanos ante la **Comisión Interamericana de Derechos Humanos**. “Basta ya de simulación y engaño, basta ya de que el régimen corrompido continúe en este país”, esto a fin de hacer valer el voto de 6.5 millones de mexicanos y que puedan contar con los representantes correspondientes en el senado y en el congreso de la unión, ya que Delgado aclaró que Cada senador de Movimiento Ciudadano vale un millón 300 mil votos, y cada senador de Morena vale 400 mil votos”.

Por su parte, la dirigente estatal, **Bertha Sánchez Lara**, dijo que en **Baja California Movimiento Ciudadano** “estará muy atento al trabajo legislativo de nuestro Diputado Federal, Gustavo de Hoyos, de nuestra Diputada Local, Daylín García, así como de las y los Regidores en los municipios”, esto a fin de seguir con la agenda política del partido naranja.

Para finalizar, sobre la ya muy cercana toma de protesta de la nueva Presidenta Constitucional, se le cuestionó a la dirigente naranja como esperan este proceso, a lo que refirió que “con el arribo de la primera mujer presidenta hay una expectativa de un gobierno sensible y menos opaco que el anterior, del cual estaremos atentos y seremos vigilantes de su desempeño gubernamental, no tengan dudas en que **Movimiento Ciudadano** coadyuvará en lo que beneficie a la sociedad, pero también estaremos listos para señalar lo que no se haga de manera correcta”, finalizó.

A la Coordinadora Ciudadana Nacional asistieron también el **Delegado Nacional, David Saul Guakil**; el **presidente del Consejo Estatal, Alcibíades García Lizardi**; y el **Secretario General y de Acuerdos Estatal, Javier Hernández Tovalín**.